

Gran papel en el Campeonato de Asturias de gimnasia rítmica de los clubes

El polideportivo de Riaño volvió a ser sede de una prueba con ciento cuarenta gimnastas en la que estaba en juego clasificarse para el Nacional

langreo, p. perez 27.02.2019 | 02:53

Las cuatro gimnastas del equipo de Lena. GIMNASIA LENA

Langreo se vistió con sus mejores galas para acoger, una edición más, el Campeonato de Asturias de base de gimnasia rítmica. Y los equipos de la comarca no decepcionaron. Las veinte participantes de los cinco clubes de las Cuencas lograron su billete para el Campeonato de España, que se disputará entre el 5 y el 7 de abril en Guadalajara.

En la categoría alevín 2009, donde más deportistas de las Cuencas participaron -un total de seis-, Daniela Magalhaes, del Valle de Turón, logró la sexta plaza. Nerea García de su mismo club, fue novena. Ángela Fernández, del Gimnasia Lena, obtuvo también el noveno puesto, mientras que Carmen García, del equipo lenense, fue décima. Laura Lopes, del Valle de Turón obtuvo la duodécima plaza. Alba Rodríguez, del Ares de Langreo, también logró el billete para la cita nacional en Guadalajara.

En la categoría alevín 2008, Laura Ordóñez, del Rítmica Mieres, logró el subcampeonato. Laura Alonso, del mismo club, terminó en la quinta posición y Nayala López, del Rítmica Valle de Turón, finalizó en la décima plaza.

En infantil 2007, Lara Dapena, del Ares de Langreo, se hizo con el título de campeona. En infantil 2006, Claudia Reguera, del Rítmica Mieres logró la cuarta posición. Su compañera Aitana Álvarez, finalizó en el quinto puesto, mientras que Erika Moa, también del equipo mirense, fue decimotercera.

En cadete 2005, Elsa García, del Adagio de Langreo, terminó en la quinta plaza, mientras que Ainhoa Mediavilla, del Valle de Turón, acabó en la sexta plaza. En cadete 2004, Nerea Fernández, del Valle de Turón, terminó en el quinto puesto.

En la categoría juvenil, los equipos de las Cuencas lograron dos campeonatos. En juvenil 2002-2003, Iris Lorenzo, del Gimnasia Lena se proclamó campeona, mientras que Paula Vargas, del valle de Turón, terminó en el tercer puesto. En juvenil 2001, Naiara Corrales, del Valle de Turón, fue la primera, mientras que Clara Castañón, del Gimnasia Lena, se hizo con el subcampeonato.

Con estos grandes resultados, los distintos equipos de las Cuencas ya se centran en preparar una prueba muy especial, el Campeonato de España de Guadalajara. El objetivo no es otro que dejar bien alto el pabellón de un deporte cada vez más al alza en la comarca.

